

Bécos du RAV

+ Robertide Clarence le 30 - 8 - 44

Mariage l' alle

Veuillez givons une excuse ce topic, le seul dont je dispose actuellement,
et celle-ci même est fautive - ma stylo est resté à Bayonne.

Je vous remercie de votre lettre. Votre pèche du reste en convient - malheureusement je n'arrive pas à la renvoyer au votre circulaire a été lue. Le Dr Goran a profité pour écrire dans le journal une lettre contre l'assassin à un
gallé, et à son rédacteur il répond aussi à d'autres objectifs venus de
divers côtés. J'ai pu au dernier moment faire modifier les titres du journal,
qui dans cela avait l'air d'être adressé au clergé à général, ce qui
aurait fait mauvaise impression. - Mais je n'arrive pas à l'expliquer
de la lettre, qui était assez à l'appui de tous les autres membres de
l'ordre.

Pourriez-vous maintenant me faire donner quelques explications sur deux sujets
assez différents le un de l'autre.

1) C journal. Je suis inquiet comme vous, d'une tendance qui aurait
le caractère journal des Sud-Ouest à votre place. Cependant

au début le 27 juillet, daton de votre lettre, certaines modifications ont
intervenu : remise, titre, etc.. Il est certain que G. & H. étaient à l'origine
de cette forme de paroisse - le moins de cette guerre de l'Espri le Languedoc
(24 ans). Tous deux se sont vus réservée l'invitation de se faire faire
une alliance - et donc peu se considéraient que sous les restrictions de
nouveau journal. C'est qu'il est fait - à cette date de votre, je crois.
Mais ils l'ont fait -

2) Il est certain que c'est l'imprimeur et le journal de l'ordre Sud-Ouest
qui soutient l'impression du journal. Etant donné que le matériel du journal
est insuffisant pour l'usage des Allemands - que alors on l'aime à dire
pas en fait, étaient importants depuis 4 ans - et qu'il fallait, de la
1^{re} juillet, publier qq chose, il est normal qu'il ait été ainsi. L'imprimeur
n'a pas pu faire autre chose que de faire le journal de l'ordre Sud-Ouest
publier dans l'un nouveau journal où tous les partis collaborant en écrivant à faire

ce qui dirait l'avocat.

- c) G. de Kerat est certainement le seul rédacteur en chef du S.O. Mais comme il connaît le journal de l'archidiocèse, on peut vraiment faire lui reprocher de reproduire celui-ci en tout que journal proche.
- d) Il ne croit pas que Jules et Pierre Loubri écrivent à moins quelque fois au moins une publication. Leur signature a été apposée.
- e) Il est certain que l'un et l'autre sont parfait - et si le journal n'appelle pas en question, il ne sera pas capable d'expliquer la manière façon. Mais Veilly réfléchit que le 23 mars à 10 heures les délégués étaient encore à Bayonne à l'époque - et que le 1^{er} avr du journal est sorti vers 12 h. Dès lors les délégués mexicains sont venus s'y ajouter. Soit certain que si le Draké est mécontent, l. Gaule n'est pas moins... Si pour la possession du journal par le Comité a donné lieu à des débats extrêmement froids et tendus. Si vous le comparez, van te verwijg dg. En effet les résultats apparaissent. Je me sens un peu à l'aise, dans le temps de l'angle rose - prendre si van ou jette à hanen et le père long van vingt à Bayonne, de mala - jusqu'à ma 4^e croise (2 place Porte Neuve). Tant ceci est le cas que long à raceler par écrit.
- f) Chêne. Veilly m'a assuré si je vous dis, très respectueusement, que si cette lettre était juchée dans le fond, elle il était peu opportune de l'envoyer, tout à de si malice exemplaire.
Je m'explique. A part le marxisme, l'obligation a été reçue d'une importante révolution. L'archidiocèse et ses vicaires ont été accueillie dans la ville. Si l'archidiocèse a embrassé l'ensemble des paroisses mexicaines toute la ville, communautés et telle, a assisté aux funérailles de tous avec honneur et tristesse...
- A Bayonne ce n'est pas le cas. Le clergé de la ville - qui ne pouvait pas manquer en chaire sans parler de "VATICANISME" -, s'est exclu pour le faire moins de profits de l'obligation notariale. Mais, catholiques, j'ai suffisamment - mais c'est un fait. Dans la partie de grande de Port, il y a des communistes, des A.F. et des anarchistes. Alors, je suis resté extrêmement. - Et les autres, rien pour l'arrêter dans leur attitude de la morte. Seulment j'ai l'impression qu'il se souviendrait pas grand chose de ces deux dernières ; et je m'explique à tout hasard à entretenir des élections. Le clergé bayonnais s'est donc réjoui par 2 ou 3 goffs

Dafos du RAV

monuments que le D^r Ganot et moi avions vusai tout bien qu'il fallait nous rendre au P. vu il impossible pour les révoltes justifiées mon imprudence. Il est pas forcément légitime que l'on soit anti royaliste - moi j'et en fait aucun en tant que catholique. c'est que le bavardage de l'Eglise pour l'Eglise des masses ouvrières. De plus, pour l'Eglise & la religion n'aille pas enterrer avec elle la spiritualité sociale générale humaine. tout que ceux ci ne fassent pas "mangeur de cœurs". Le clergé, dans cette vision, - a fait Mgr Vasseur de Lézignac - a très fait de mal à l'ordre catholique - par qui il tente de s'ériger non pas être à la première place dans le "nouvel ordre mondial"

Ceci est pas que je vais demander le silence. C'est vrai. Je suis alors pour le Comité en tant que Catholique, pas pour Catholique - pas défense du mieux que je pourrai - pour les gens qui font mal - le résultat catholique n'a pas été atteint. - Mais pas pour moi, afin que le福音 ait une meilleure chance. Mais, au fond de ma conscience, si vous avez d'autres suggestions au profit de l'autre, à faire, je vous écoute et discuter. Je ferai ce que vous demandez au moment choisi par moi - ou je le pourrai mais pour être comme venant de moi pas certains cas, si je suis qui aurais dû le faire de l'autre. Et ainsi le Comité n'aura pas l'impression d'être mal vu, le "nous"

Veuillez excuser, Monsieur le D^r, ces explications très longues, mais bien fondées. - Croire que je suis à votre service dépendra, ou non, toujours de l'autre. Si vous le jugez nécessaire, je serai. je vais le faire. Mais je vais voir ce que je vais faire avec le Comité. je vais faire ce que je juge nécessaire.

Je vous prie de bien vouloir me faire le plaisir de me répondre à ces questions.

J. Delphine

1. Dafos du RAV 2. Pl. L. Porteau Bayonne.